

ipemi

Polsek.Kaliwedi Polresta Cirebon Laksanakan Giat Police Goes To School Di SDN. 2 Desa Gowa Lor kecamatan Kaliwedi kabupaten Cirebon.

Panji R - CIREBON.IPEMI.OR.ID

May 23, 2024 - 12:06



KAB. CIREBON -Kapolsek Kaliwedi AKP RINDUWAN bersama Babinkamtibmas Bripka Asnawi latief dan Aipda R. Jajahi melaksanakan kegiatan Police Goes To School di SD.N.2 Desa Gowa .Lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten CirebonKamis, (23/05/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekolah dan memberikan bimbingan tentang pembentukan karakter kepada siswa-siswi tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Kaliwedi bersama Babinkamtibmas Serta pihak Pendidikan memberikan pembinaan meliputi Perundungan atau Bullying maraknya peredaran miras dan narkoba, serta ancaman kejahatan yang sering terjadi serta Tawuran Antar Pelajar di sekitar lingkungan sekolah, serta cara menghindari perilaku negatif seperti tawuran antar pelajar terhadap teman nya. Selain itu juga memberikan penekanan tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan lingkungan sekolah.

Kegiatan Police Goes To School ini mendapatkan respon yang positif dari pihak Sekolah dan siswa-siswi SD. N. 2 , mereka merasa senang mendapatkan informasi dan pengetahuan tambahan dari Kepolisian.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik SH MH melalui Kapolsek Kaliwedi Acp RINDUWAN mengungkapkan Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam kegiatan tersebut kegiatan Police Goes To School ini merupakan salah satu upaya Kepolisian dalam rangka menciptakan generasi muda yang sadar akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat.

Selanjutnya Polsek Kaliwedi berencana untuk melaksanakan kegiatan serupa di sekolah-sekolah lain yang berada di wilayah hukumnya.

Polsek Kaliwedi juga berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam menciptakan generasi muda yang berkarakter, mandiri, dan peduli terhadap lingkungan sekitar. " Ujarnya.